

Hallan cuerpo de quellonino tras dos semanas de búsqueda

En la bahía Chacabuco, en la Región de Aysén, fue encontrado el cadáver que correspondería a Daniel Chiguay. Restos fueron derivados al Servicio Médico Legal para las pericias de rigor. Identidad se confirmaría el lunes.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Justo con se cumplían dos semanas de la desaparición de Daniel Andrés Chiguay Chiguay (35), ayer fue encontrado en la bahía de Puerto Chacabuco un cuerpo que correspondería al patrón de lancha de origen quellonino.

Tras quince días de búsqueda por parte de organismos especializados y de familiares y amigos del padre de 2 hijos, la mañana de ayer una lancha advirtió la presencia de un cuerpo flotando a cerca de 650 metros desde donde se le perdió la pista, la embarcación Don Carlos II.

Si bien se espera que el lunes el Servicio Médico Legal (SML) de la vecina región entregue información técnica que permita comprobar la identidad de la víctima a sus familiares, las primeras informaciones relacionadas con las características del cuerpo encontrado dan cuenta que se trataría de Daniel Chiguay. Por lo mismo, ayer se suspendió su búsqueda.

Pedro Poblete, fiscal jefe de Aysén, indicó que "el día de hoy (ayer) aproximadamente a las 8.30 horas se dio cuenta por parte del personal de la Capitanía de Puerto de Chacabuco del hallazgo del cuerpo sin vida de un sujeto de sexo masculino de entre 20 a 30 años de edad aproximadamente, el cual se encontró flotando por personal de una embarcación a unos 650 metros del lugar de desaparición de don Daniel Andrés Chiguay Chiguay".

Asimismo, el abogado sostuvo que "por el momento se realizan diligencias en el sitio del suceso, tendientes a establecer la existencia o no de lesiones atribuibles a la participación de terceras personas, a establecer primeramente y confirmar si



EL CUERPO QUE SERÍA DEL JOVEN QUELLONINO FUE ENCONTRADO LA MAÑANA DE AYER EN PUERTO CHACABUCO.



DANIEL CHIGUAY CHIGUAY

“ Por los antecedentes que nos entregó la PDI y la Armada, preliminarmente se estaría dando con el cuerpo”.

Fabián Chiguay, vocero de la familia del patrón de nave.

se trataría o no de la identidad de esta persona desaparecida y ese trabajo lo está realizando personal experto de la Brigada de Homicidios y del Servicio Médico Legal”.

Hasta Quellón serán trasladados los restos de Daniel Chiguay, una vez que concluyan las pericias para esclarecer fehacientemente su identidad e intentar determinar la dinámica en que se produjo su desaparición.

Así lo explicó Fabián Chiguay, amigo y vocero de la familia del joven quellonino, afirmando que "durante el transcurso de la mañana (ayer) nos informan que se encuentra un cuerpo en la bahía Chacabuco, lugar en donde se ha canalizado toda la búsqueda estos días. Una vez dado aviso a la Armada de Chile se recupera el cuerpo y una vez llegado a muelle fue llevado al Servicio Médico Legal”.

En este sentido, agregó que "por los antecedentes que nos entregó tanto personal de la PDI (Policía de In-

vestigaciones), la Armada de Chile, por las características que nosotros tenemos de Daniel que son unos tatuajes en el cuello y preliminarmente se estaría dando con el cuerpo de Daniel”.

Chiguay mencionó que "el lunes recién nos estaría dando una respuesta el Servicio Médico Legal si efectivamente el cuerpo hallado en playa Chacabuco corresponde a Daniel o no, pero preliminarmente dadas las características estaría siendo el cuerpo de Daniel y a partir de este hallazgo la búsqueda se suspende”.

DENUNCIA

El sábado 9 de marzo la Capitanía de Puerto Chacabuco recibió una denuncia por presunta desgracia tras el extravío del patrón de la lancha Don Carlos 2, embarcación que se encontraba a la gira en la bahía Chacabuco.

En la previa al hallazgo, el alcalde de Quellón, Cristian Ojeda (DC), relató que "seguimos en la preocupa-



15 DÍAS SE EXTENDIÓ LA BÚSQUEDA DEL JOVEN.

ción por la búsqueda de nuestro amigo Daniel, un abrazo a su familia, a la señora Érica, a su hermana Carolina”.

Además, el jefe comunal del sur de Chiloé recordó que "se ha gestionado a Bomberos una unidad de búsqueda terrestre y acuática,

con la Delegación (Presidencial) hemos hecho estas gestiones para que estén en Aysén, ya los robot se fueron desde Quellón en barcaza y agradezco a los amigos anónimos que ha estado colaborando para los traslados, los alojamientos, los temas operacionales”.